
 

 

 

Im Bann der Pferde 
 

 

Der eine oder die andere hat es ja schon mitbekommen, daß ich in letzter Zeit mehrfach 

zu Pferde(n) unterwegs war. Herausgekommen ist dabei eine vierteilige Dokumentar-

filmreihe, Im Bann der Pferde, die von Arte und vom SWR produziert wurde. 

  

Sie führt nach Indien, Island, Marokko und Argentinien. Zu Völkern, die eine 

jahrhundertealte Reitkultur pflegen, und durch spektakuläre Landschaften, die ohne Pferde 

kaum je besiedelt worden wären. Sie erzählt von Menschen, die ein naturnahes Leben mit 

Tieren führen und damit unsere eigenen Träume von Freiheit und Abenteuer spiegeln. 

 

 

 

 

 

 

Mein Anteil daran ist, wie es bei Gemeinschaftsprojekten eben so geht, nicht ganz einfach 

zu bestimmen. Jedenfalls stammt das Konzept der Reihe von mir, ich habe drei 

von vier Recherchen unternommen und zu zwei Filmen auch die Texte 

geschrieben, jeweils gemeinsam mit der Regisseurin Lisa Eder. 

 

 

 

 

 

 

 

Die Erstausstrahlung erfolgt vom 4. bis 7. Mai 2009 jeweils um 20:15 auf Arte; 

später läuft der Vierteiler dann im SWR und auf anderen dritten Programmen. 

 

 

 

 

 


